



Rudolf Roth und die Gespannfrende laden alle Interessierten zum „bewegten Tag“ am heutigen Samstag ein.
Foto: Kathrin Dröppelmann

Motorradtour ist der Höhepunkt

Vor 30 Jahren wurde in Werl die Wichernwerkstatt eröffnet

WERL. (kadö) 30 Jahre ist es her, da wurde in Niederbergstraße die Wichernwerkstatt eröffnet. Dieses Jubiläum wird am morgigen Samstag mit dem „bewegten Tag“ gefeiert.

Mittlerweile sind die Angestellten in neue Räumlichkeiten in das Gewerbegebiet „Mersch“ umgezogen. Die Zahl der Mitarbeiter ist stark gewachsen, zusätzlich konnten in Soest und Herzfeld zwei weitere Werkstätten eröffnet werden. Werkstattleiter Rudolf Roth und seine Kollegen können auf 30 erfolgreiche

Jahre zurückblicken.

Das große Jubiläumsfest wird auf dem Gelände der Werkstatt in Herzfeld stattfinden. Für Unternehmungslustige gibt's eine geführte Wanderung oder eine ausgeschilderte Radtour. Der Höhepunkt des Tages startet in Werl. In Zusammenarbeit mit den „Gespannfrenden-Hellweg-Rad-dran“ wird eine „Jumbo-Run“ organisiert. Über 100 Motorradfahrer aus Deutschland und Europa reisen an, um mit den behinderten Mitarbeitern eine Tour durch die

Soester Börde zu starten.

Den Abend lassen die Biker und die Mitarbeiter dann in Flerke mit einer Disco und gemütlichem Grillen ausklingen. Eine Jumbo-Run dieser Art findet hier nicht zum ersten Mal statt.

Schon vor fünf Jahren haben die Westöner-Gespannfrende eine Tour mit den Mitarbeitern der Werler Werkstatt unternommen. Und auch heute laden Rudolf Roth und die Gespannfrende alle Interessierten zum „bewegten Tag“ ein.